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一 般 質 問 通 告 書 

（平成２７年第２回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

1 14 武藤 博光 

 

１ ふるさと納税について 

２ 空家対策 

 

３ 額田地区の活性化につ

いて 

１ 那珂市の状況について 

１ 現在の状況 

２ 空家の利活用を 

１ ＪＲ額田駅の自転車置場整備 

２ 道路及び下水道の整備状況 

３ 幼稚園の利活用について 

４ コミュニティ広場の整備について 

５ 額田城跡を含めた観光行政の推進を 

2 11 中﨑 政長 

 

１ 那珂市の地方債の借入

について 

 

 

２ 市職員の労働時間につ

いて 

３ 市の観光事業について 

１ 地元金融機関からの借入れ条件及び決

定条件等について 

２ 各種基金の預け入れ先、条件について 

３ 各種会計の預け入れ先、条件について 

１ 残業、土日、祭日の出勤と代休につい

て 

１ 市への観光人数増加を計る為に、その

方法について 

3 20 木村 静枝 

 

１ 雇用の問題について 

 

 

 

 

２ 住宅リフォーム助成制

度について 

３ 平和問題について 

１ 那珂西部工業団地について 

（１）各社の那珂市民の雇用状況 

（２）各社に対する税の優遇と金額 

（３）企業誘致で那珂市にもたらしたメ

リット 

１ 住宅リフォーム助成制度の創設を 

 

１ 戦後７０年目を迎えるにあたって 

（１）市の取組みはあるか 

（２）「戦争体験記」の編集に取組んでは

どうか 
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順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

4 6 木野 広宣 

 

１ まち・ひと・しごと創生

総合戦略について 

 

２ 障がい者支援について 

 

 

３ コミュニティセンター

について 

１ 地域資源の連携について 

２ 友好都市について 

３ 額田城跡の指定について 

１ 障がい者の現状について 

２ 障がい者の経済的自立について 

３ 障がい者差別の解消について 

１ 設立年月日について 

２ 利用状況について 

３ 駐車場について 

5 1 筒井 かよ子 

 

１ 曲がり屋の屋根の葺替

え保存について 

２ ニセ電話詐欺の防止対

策について 

１ 葺替えの計画検討について 

２ 萱の確保と保管について 

１ 市としての対策について 

２ 高齢者クラブ、いきいきサロン等を通

し防止対策強化を 

6 7 古川 洋一 

 

１ 自治会等の区割り及び

住居表示について 

 

２ 一般質問に対する検討

事項の回答について 

１ 区割りに関する住民アンケートの進捗

状況について 

２ 菅谷地区の住居表示について 

１ 「検討する」と答弁した事項の回答（進

捗状況や結果の報告）のあり方について 

7 15 遠藤 実 

 

１ 空き家対策について 

 

 

 

 

２ 住民票等のコンビニ交

付について 

 

 

３ 選挙事務について 

１ 空き家の実態調査はどのように行うの

か 

２ 老朽危険な空き家への対策は 

３ 空き家バンクの活用は 

４ 空家等対策計画を策定しては 

１ 市役所の日曜開庁・木曜の窓口時間延

長の効果は 

２ 住民票等をコンビニで交付できる体制

にしては 

１ 投票率向上施策の充実を 

（スーパーマーケットなど商業施設にも

投票所を設置など） 

8 13 君嶋 寿男 

 

１ 静峰ふるさと公園につ

いて 

 

２ 歴史民俗資料館につい

て 

３ 住宅関連助成制度につ

いて 

１ 八重桜まつりについて 

２ 公園内の施設の問題点について 

３ 年間を通しての活用について 

１ 入館状況について 

２ 今後の活用方法について 

１ 現在の那珂市の助成制度の状況と今後

の予定について 
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順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

9 2 寺門 厚 

 

１ 地域資源の有効活用に

ついて 

 

 

２ 学校施設の維持管理に

ついて 

 

１ 瓜連地区の地域資源調査について 

２ 調査結果について 

３ 今後の展開について 

４ 地域活性化策について 

１ 小中学校のプール施設の現状について 

２ 管理状況について 

３ 安全対策と今後の運用について 

４ 公共施設等マネジメント計画での取組

みは 

10 10 勝村 晃夫 

 

１ 瓜連小学校プールにつ

いて 

２ らぽーる入口交差点の

改修について 

１ 今後の利用は 

 

１ 信号機の移設 

11 19 石川 利秋 

 

１ 寄居工業地域「用途地

域」の見直しについて 

 

 

 

１ ホテルや医療施設等が立地可能な「準

工業地域」に見直しを 

12 12 笹島 猛 

 

１ 自治会制度について 

 

 

２ 四中学区コミュニティ

センターの設置について 

 

 

 

３ マイナンバー制度につ

いて 

１ 地域コミュニティについて 

２ 行政が期待する自治会の役割とは 

３ 自治会への加入促進について 

１ 受益者負担について 

２ コミセンの課題は 

３ 財政状況と資金調達について 

４ コミセンは地域コミュニティの活動拠

点として位置づけられているのでは 

１ メリットとデメリットについて 

２ システム導入の費用と導入後の運用コ

ストについて 

３ 住基カードと個人番号カードの関係は 

 


